

MINISTÈRE PUBLIC

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent*

# Noyade au Lac des Taillères : un homme perd la vie

**Mercredi 18 mai 2022, un homme a été retrouvé inconscient dans l'eau au milieu du Lac des Taillères à la Brévine. Rapidement secouru par deux personnes présentes sur place, la victime a ensuite été prise en charge par les secours puis hélicoptérée au CHUV. Elle est malheureusement décédée.**

Peu après 20h, mercredi 18 mai 2022, un homme âgé de 83 ans a été retrouvé inconscient dans l'eau, au milieu du Lac des Taillères à la Brévine. Domicilié dans le Canton de Vaud, il faisait une balade, seul sur son canoë, lorsqu'il est brusquement tombé à l'eau.

Secouru par deux personnes également présentes sur le lac au moment des faits, il a été ramené, inconscient, au bord de l'eau. Rapidement sur place, la police neuchâteloise a été engagée avec deux patrouilles. Une ambulance et un médecin du SMUR se sont également rendus sur les lieux. Hélicoptéré au CHUV par la REGA, l'homme est malheureusement décédé dans le courant de la nuit.

Une enquête a été ouverte par le Ministère public pour déterminer les causes et les circonstances de cet accident.

**Contact :**

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, [police.presse@ne.ch](mailto:police.presse@ne.ch),  
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 19 mai 2022